(Québec), Madame Pierrette A. Lucas (45 ans), née à Montréal est nommée consul général à Philadelphie.

Madame Lucas [baccalauréat ès arts, Collège Marie de France, 1958] a occupé plusieurs postes de haute direction dans le domaine des relations publiques/médias dans le secteur privé. Entrée à la fonction publique en 1980, elle a été Conseiller spécial du Directeur des Communications au ministère des Affaires indiennes et du Nord, Conseiller spécial du Secrétaire adjoint du Cabinet (Communications) au Bureau du Conseil Privé, Conseiller spécial du Directeur général adjoint, Catégorie de la gestion à la Commission de la Fonction publique, et un membre du groupe de la haute direction pour la formation des membres de la Catégorie de la gestion à la Commission de la Fonction publique. Depuis 1984, elle a été Directeur des Communications au Conseil du Trésor. Madame Lucas remplace Madame I. Johnson qui est rentrée à Ottawa.

Monsieur Michael C. Spencer (42 ans), né à Port Hope (Ontario), est nommé Consul général à Osaka.

Monsieur Spencer [baccalauréat ès arts, Université Sophia, Tokyo, 1964] est entré au ministère du Commerce en 1967. Il a occupé plusieurs fonctions dans le secteur privé et le secteur public au Japon, y compris deux ans à Osaka comme Directeur, Relations publiques au Pavillon canadien à Expo '70. De plus, il a servi à l'étranger à Milan, Hong Kong, Jakarta et comme Consul et premier délégué commercial à Dallas. En 1985, il a été Ministre-conseiller (affaires commerciales) à Riyadh.